



EGOUTS

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que l'Inspecteur de la Cité a complété les rôles spéciaux pour les égouts construits dans les rues ci-dessous mentionnées de la Cité de Montréal, savoir:

RUE LABELLE.—De l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Morin et longeant la rue Morin jusqu'à la rue Saint-Hubert.

SECONDE AVENUE.—De la rue Masson au chemin de la Petite Côte, et longeant la ruelle entre les rues Masson et St-Jérôme, et longeant la rue St-Jérôme jusqu'à la Troisième Avenue.

RUE MILTON.—De la rue Durocher en allant vers l'est, 100 pieds.

RUE LESPÉRANCE.—Entre les rues Ontario et Forsyth.

RUE BERCY.—Entre les rues Ontario et Forsyth.

HUITIÈME AVENUE.—De la rue Masson au Chemin de la Petite Côte.

Et que lesdits rôles ont été déposés en son bureau, à l'Hôtel de Ville, où les intéressés peuvent les voir et les consulter jusqu'à midi, le 5 juillet 1910, et qu'il sera alors présent pour recevoir et examiner toutes plaintes relatives auxdits rôles avant que les comptes soient placés entre les mains du trésorier de la Ville pour perception suivant la loi.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 18 Juin 1910.



Résultat de la nomination pour les charges d'Échevins dans les quartiers Notre Dame-de-Grâces, St-Paul, Ahuntsic, Emard, Longue-Pointe, Bordeaux, Côte des-Neiges et Rosemont.

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que, conformément à la loi, la nomination des candidats pour les charges d'échevins pour les quartiers sus-mentionnés a eu lieu durant les heures de bureau, entre le 14^e jour de juin courant, à midi, et le 20^e jour de juin courant, à midi, au Bureau du soussigné, à l'Hôtel de Ville, avec le résultat suivant, savoir:

QUARTIER NOTRE-DAME DE GRACES

DECARIE, ALPHONSE E., cultivateur, 27 avenue Decarie.

MARCIL, GEORGES, agent d'immeubles, 5202 rue Sherbrooke Ouest, ayant été mis en nomination, un poll est accordé.

QUARTIER SAINT-PAUL

JUDGE, MICHAEL (alias GIUDICE, MICHAEL), fleuriste, 58 avenue Frothingham.

LAPOINTE, LUDGER, Mécanicien, 84 rue de l'Eglise, ayant été mis en nomination, un poll est accordé.

QUARTIER AHUNTSIC

BASTIEN, TREFFLE, Entrepreneur, 334 rue Sherbrooke Est, et avenue Bastien.

GAUDRY, SILFRID, Comptable, avenue Saint-Charles, Ahuntsic, ayant été mis en nomination, un poll est accordé.

QUARTIER EMARD

DUBOIS, LEON, Médecin, 234 rue Davidson.

EMARD, JOSEPH ULRIC, Avocat, C. R., 6 Avenue du Parc, ayant été mis en nomination, un poll est accordé.

QUARTIER LONGUE-POINTE

BERNARD, PIERRE, Bourgeois, rue Notre-Dame, Longue-Pointe.

LARIVIERE, EMERY, Marchand, 1371 rue Notre-Dame Est, ayant été mis en nomination, un poll est accordé.



SEWERS

PUBLIC NOTICE is hereby given that the City Surveyor has completed the Special Assessment Rolls for Sewers constructed in the undermentioned streets in the City of Montreal, viz.:

LABELLE STREET.—From the end of existing sewer to Morin Street and along Morin Street to St-Hubert Street.

SECOND AVENUE.—Between Masson Street and Petite Côte Road, and along the lane between Masson and St-Jérôme Street, and along St-Jérôme Street to the Third Avenue.

MILTON STREET.—From Durocher Street going east 100 feet.

LESPERANCE STREET.—Between Ontario and Forsyth Streets.

BERCY STREET.—Between Ontario and Forsyth Streets.

EIGHTH AVENUE.—From Masson Street to Petite Côte Road.

and that they have been deposited in his office, in the City Hall where they may be seen and examined by all parties interested until noon the 5th of July 1910, that he will then and there hear and examine all complaints in relation to such special rolls of assessment before the amounts are delivered to the City Treasurer, in accordance with the law.

L. O. DAVID,

City Clerk.

City Clerk's Office,
City Hall.

Montreal, June 18th, 1910.



Result of the Nomination for the Offices of Aldermen in Notre-Dame-de-Grâces, Saint-Paul, Ahuntsic, Emard, Longue-Pointe, Bordeaux, Cote-des-Neiges and Rosemont Wards.

PUBLIC NOTICE is hereby given that, according to law, the nomination of the candidates for the offices of Aldermen for the Wards above mentioned was held during office hours, between the 14th day of June instant, at noon, and the 20th day of June instant, at noon, at the office of the undersigned, at the City Hall, with the following result, namely:

NOTRE-DAME DE GRACES WARD

DECARIE, ALPHONSE E., Farmer, 27 Decarie Avenue.

MARCIL, GEORGES, Real Estate Agent, 5202 Sherbrooke Street West, having been nominated, a poll is granted.

SAINT-PAUL WARD

JUDGE, MICHAEL (alias GIUDICE MICHAEL), Florist, 58 Frothingham Avenue.

LAPOINTE, LUDGER, Mechanical Engineer, 84 Church Street, having been nominated, a poll is granted.

AHUNTSIC WARD

BASTIEN, TREFFLE, Contractor, 334 Sherbrooke Street East and Bastien Avenue.

GAUDRY, SILFRID, Accountant, Saint-Charles Avenue, Ahuntsic, having been nominated, a poll is granted.

EMARD WARD

DUBOIS, LEON, Physician, 234 Davidson Street.

EMARD, JOSEPH ULRIC, Advocate, K. C., 6 Park Avenue, having been nominated, a poll is granted.

LONGUE-POINTE WARD

BERNARD, PIERRE, Gent., Notre-Dame Street, Longue-Pointe.

LARIVIERE, EMERY, Merchant, 1371 Notre-Dame Street East, having been nominated, a poll is granted.